



## Comunicado sobre las protestas en Ciudad Universitaria

Desde el inicio del conflicto, **han sido miles los estudiantes universitarios alrededor del mundo que han manifestado posiciones firmes de condena** y repudia a la escalada bélica vivida en los últimos meses en la Franja de Gaza y otros territorios. Consideramos inaceptable e intolerable el uso desproporcionado de la fuerza militar contra una población civil desarmada y que, por tanto, tenemos el deber de alzar nuestra voz contra esta flagrante violación de los derechos humanos y de exigir justicia para las víctimas inocentes de esta barbarie.

Las intensas movilizaciones estudiantiles de la última semana en Ciudad Universitaria son un claro síntoma de que **el estudiantado universitario madrileño espera una respuesta firme por parte de las universidades.**

La Universidad no debe ser ajena a las distintas realidades sociales que acontecen día a día, y a las que debe estar intrínsecamente conectada. Estas realidades, en ocasiones, emergen y se articulan dentro de los espacios que la Universidad proporciona. De esta manera, **la reflexión, y por tanto la política, deben tener siempre un espacio en la universidad.**

Por ello, los representantes de estudiantes de la Universidad de Alcalá, la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad Rey Juan Carlos, mostramos nuestra solidaridad con las acciones estudiantiles y expresamos:

1. Nuestra firme **defensa del derecho de manifestación y la libertad de expresión del estudiantado** de nuestras universidades.
2. Nuestra **condena a las opiniones manifestadas** en los medios de comunicación **por el Gobierno de la Comunidad de Madrid** en contra del derecho de manifestación del estudiantado.
3. Nuestra exigencia de que todas nuestras universidades **rescindan todos aquellos acuerdos, convenios y formas de colaboración** hasta ahora existentes con todas las entidades públicas y privadas que apoyen o financien las operaciones militares del ejército de Israel.
4. Solicitamos el compromiso de las universidades para **ofrecer ayuda internacional** a todas las personas que ven su vida en riesgo en la zona de conflicto, así como su apoyo y respeto constante a la libertad de manifestación y reivindicación del estudiantado.
5. Nos comprometemos a posibilitar una **reunión entre el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y los miembros de las asambleas.**

